



Consum implanta el primer sistema de reparto libre de emisiones y ruidos en Benidorm

Seis camiones 100% eléctricos sirven a las 6 tiendas de la ciudad y dejan de emitir 642 toneladas de CO₂ al año

València, 5 de junio de 2024.- Consum ha implantado el primer sistema urbano de distribución libre de emisiones y ruidos en la ciudad de Benidorm para prestar servicio a las 6 tiendas que la Cooperativa tiene en esta localidad. Con este proyecto pionero en el transporte capilar, es decir desde la plataforma hasta las tiendas, la Cooperativa evita la emisión de 642 toneladas de CO₂ al año y presta servicio a todos sus supermercados de la población de una forma limpia y silenciosa.

Los seis supermercados Consum de Benidorm, avenida del Mediterráneo, avenida Holanda, calle Herrerías, calle de Urano, calle Ibiza y calle Virgen de la Almudena, reciben los pedidos gracias a 6 camiones 100% eléctricos que operan desde el Hub de Finestrat. Este centro logístico actúa como punto de recarga y nodo de distribución de las mercancías procedentes de la Plataforma de Las Torres de Cotillas (Murcia).

Este proyecto arrancó en 2023 con una prueba piloto y un único camión eléctrico y durante los últimos meses ha ido creciendo con la incorporación de 5 vehículos más: 3 camiones eléctricos, que comenzaron a prestar servicio en el mes de enero y 2 vehículos más, que comenzaron a operar en la zona en febrero. Las operaciones se realizan en colaboración con la empresa murciana Transporte y Logística TLX con camiones 100% eléctricos de última generación con equipo de frío, una autonomía de entre 150 y 300 km y puerta elevadora para facilitar la carga y descarga en tienda.

La Cooperativa es una de las primeras empresas en el sector de la Distribución en el uso de este tipo de vehículos para el transporte hasta el cliente final y continuará trabajando en la extensión de este modelo de servicio cero emisiones y ruido dentro de su estrategia de descarbonización y sostenibilidad.



conócenos





Movilidad más sostenible

Consum apuesta también por la electrificación de los vehículos de servicio a domicilio y tienda online. En el año 2023, las empresas de transporte subcontratadas han utilizado 17 vehículos 100% eléctricos para el reparto de la tienda online en las ciudades que disponen del servicio. Estos vehículos, además de no contaminar, tienen la ventaja de poder acceder a cascos urbanos donde existen restricciones a las emisiones.

Ofrecer una alternativa de movilidad más sostenible para los clientes es uno de los pilares estratégicos de Consum, que tiene previsto disponer del servicio de recarga rápida para vehículos eléctricos en 343 tiendas en los próximos dos años, unos 170 supermercados más que el año pasado. La Cooperativa mantiene así su apuesta por la movilidad sostenible. Este sistema de carga para vehículos eléctricos se irá implantando en tiendas ya existentes, así como en las nuevas aperturas de este año.

Eficiencia logística

La Cooperativa obtuvo la 3ª estrella Lean & Green, certificación internacional de sostenibilidad logística liderada por AECOC en España, en 2022 gracias a su apuesta firme por la eficiencia logística. Esta iniciativa se materializa en el consumo de energía 100% verde en todas nuestras plataformas, en la renovación de su flota y la optimización de las rutas de transporte, tanto en el transporte de los productos desde las plataformas a las tiendas, como desde las tiendas hasta los domicilios de los clientes a través del servicio a domicilio y la tienda online.

De esta manera, Consum sigue avanzando de manera firme hacia una cadena de suministro neutra en emisiones y continúa su andadura en la movilidad eléctrica, en línea con la Ley de Cambio Climático, que insta a la adopción de medidas para alcanzar un parque de vehículos sin emisiones directas de CO₂ para 2050.

Sobre Consum. Consum es la mayor cooperativa del arco mediterráneo español. Cuenta con 933 supermercados, entre propios y franquiciados Charter, distribuidos por Cataluña, Comunidad Valenciana, Región de Murcia, Castilla-La Mancha, Andalucía y Aragón. En 2023 facturó 4.388,7 millones de euros, un 13,6% más. Obtuvo un beneficio de 101,1 millones de euros, un 75% más. Con más de 4,5 millones de socios-clientes y 21.216 trabajadores, Consum es la única empresa de distribución con el Certificado de Empresa Familiarmente Responsable (Efr). La huella de carbono de la Cooperativa se ha reducido un 81,1% desde 2015. Además, es la primera empresa del sector de la distribución alimentaria que obtuvo el sello "Reduzco" del Ministerio para la Transición Ecológica (MITECO).



conócenos

